



Pressemitteilung

Kassel, 6.10.2017

„Das Leben trägt das Sterben“

Veranstaltung im Mehrgenerationenhospiz

Für sterbende Menschen da zu sein ist eine berührende, oft sinnerfüllte Erfahrung. Von diesen Erfahrungen erzählen ehrenamtlich Tätige in einer Veranstaltung, zu der das Mehrgenerationenhospiz Heilhaus am Samstag, den 14. Oktober um 18.30 h einlädt. Unter dem Titel „Das Leben trägt das Sterben“ veranschaulichen persönliche Erzählungen, wie schwerkranke und sterbende Menschen dort begleitet werden.

Umrahmt von Bildern und Musik vermitteln die Darstellungen einen Einblick in die Arbeit im Mehrgenerationenhospiz. Vorgestellt wird auch eine Fortbildung für Interessierte, die sich ehrenamtlich im Hospiz engagieren möchten und die im Winter beginnt. Bei kleinen Häppchen klingt der (kostenlose) Abend aus.

Im Mehrgenerationenhospiz, das 2016 in Rothenditmold eröffnet wurde, werden schwerkranke und sterbende Kinder, Jugendliche und Erwachsene palliativ-medizinisch und –pflegerisch versorgt und begleitet. Angehörige werden auf ihrem Weg unterstützt.

Die Veranstaltung wird im Rahmen des Welthospiztages angeboten, der am 14. Oktober unter dem Motto "Für eine bedarfsgerechte Hospiz- und Palliativversorgung" an vielen Orten stattfindet. Der Aktionstag wurde 2006 durch die Worldwide Hospice Palliative Care Alliance (WHPCA) initiiert und soll dem Bedarf an qualitativ guter palliativer Versorgung Ausdruck verleiten.

Samstag, 14. Oktober, 18.30 – 20.30 Uhr, Heilhaus – Haus der Mitte, Brandastr. 8b

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
E-Mail c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org